

# RAPPORT DE LA COMMISSION DE VERIFICATION

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs les membres du Comité, Chers camarades gymnastes,

En vertu du mandat qui nous a été confié, la Commission composée de nos vérificateurs Isabelle Baltensperger et Annette Jaccard, s'est réunie les 30 janvier dernier dans la salle de réunion de l'espace coworking La Bulle à Gimel pour la vérification des comptes de l'exercice 2023, allant du 1<sup>er</sup> janvier 2023 au 31 décembre 2023.

Nous avons contrôlé les pièces justificatives ainsi que la concordance avec les comptes de caisse, CCP et Banque. D'autre part, par pointage, nous avons vérifié la passation des écritures dans les comptes de pertes et profits et bilan, dont nous avons relevé les chiffres suivants :

BILAN AU 31 DECEMBRE 2023

<b>Total ACTIF</b>	<b>Frs</b>	<b>88'917,76</b>
<b>Total PASSIF</b>	<b>Frs</b>	<b>17'290,00</b>
<b>FORTUNE AU 31.12.2023</b>	<b>Frs</b>	<b>71'627,76</b>

<b>Capital au 31.12.2022</b>	<b>Frs</b>	<b>75'611,00</b>
<b>Diminution de fortune</b>	<b>Frs</b>	<b>-3'983,24</b>

La diminution de fortune pour cette année s'explique de la manière suivante :

Bien que nous maintenons un équilibre au niveau de la fréquentation de nos membres dans certains cours, nous relevons néanmoins une baisse dans les cours d'agrès, volley, jeunesse mixtes 7-11 ans et 12-16 ans ainsi que le fitness.

Nous comptons à ce jour 285 membres, soit 38 membres moins qu'en 2023. On constate donc une baisse d'env. 12%.

L'année 2023 a été, comme l'a mentionné notre caissière, riche en activités et concours. Les groupes parents-enfants, athlétisme et agrès ont pu participer à bons nombres de concours, de jeux et aussi à la Fête Cantonale de gymnastique.

Nous avons aussi investi dans du matériel de gym comme un booster pour les agrès et renouvelé le stock de nos équipements pour le volley notamment.

Les moniteurs qui nous ont quitté ont été remercié l'année dernière par des bons cadeaux divers et variés

En revanche, notre société de gymnastique a orchestré le "Gimel Apéro" ainsi que deux superbes soirées dédiées à la gymnastique à la fin du mois de novembre, générant ainsi des jolis montants.

Suite à la vérification, la Commission propose à l'assemblée d'accepter les comptes tels que présentés, d'en donner décharge à la caissière et au Comité, et de libérer la Commission de son mandat.

#### **Les vérificateurs :**

Isabelle Baltensperger

Annette Jaccard

Bethany

Annette Saccard